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№ �7

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28　１．チャイム

　�2：30　２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……手に手つないで

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45　７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（12／６）……

	 　　卓話　「Ⅰ．ロータリークラブの歩みとシカゴの街

	 　　　　　 Ⅱ．ポール・ハリスの月桂樹」

	 　　講師　野村　重彦 パストガバナー

	 　（12／13）……

	 　　クラブ総会

	 　　次年度理事・役員選出

	 　　ミニ卓話　青少年交換学生　ステファニー さん

　�3：00　�3．本日のプログラム

	 　　卓話　「名古屋ボストン美術館の目指すもの」

	 　　講師　名古屋ボストン美術館

	 　　　　　　館長　馬場　駿吉 様

（紹介者　橘　　典子 会員）

	 �4．謝　辞

	 �5．点　鐘……〈会　長〉

	 �6．閉会宣言

　�3：30	 �7．散　会

ビ ジ タ ー

横井　杲鈶 様（知立RC）

出 席

会員総数　92名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠席　８名　　出席率 90.59％

前々回（��／８）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）ひかりの家支援事業が��月�5日完了致しました。

尚当日感謝状をいただいてきましたのでご報告申

し上げます。又中日新聞、刈谷ホームニュースも

写真付きでご紹介いただきました。

２）��月23日西三河分区ガバナー補佐杯親睦ゴルフ

大会が開催され多くのメンバーにご参加いただき

ました。尚同時に開催された刈谷RCゴルフ例会

はアウト40イン46の86で見事、天野櫻子さんが優

勝されました。

３）��月�7日学校訪問コンサート富士松南小学校に

幹事と行ってまいりました。刈谷ホームニュース

に写真付でご紹介いただきました。

４）��月20日知立市40周年記念式典に出席致しまし

た。尚当日表彰状をいただいてまいりました。
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少々期待はずれでした。しかし版画に関してはすばらし

いものがそろっており、展覧会を楽しめました。

　デューラーはアルブレヒト・デューラーといい�47�年

にハンガリー系ドイツ人の金細工師であるアルブレヒ

ト・デューラーの第３子としてニュールンベルクに生

まれました。彼は父と同名であります。�484年の�3歳の

ときに銀筆で《�3歳の自画像》を描き画家として早熟な

才能を示しました。この作品は現在も残っております。

�485年の�4歳の頃より父のもとで金細工師の修行を積み

ました。�498年の27歳には木版画連作《黙示録》を完成

させ自費出版をしております。�5��年40歳には黙示録の

ラテン語版の再版、大受難伝、聖母伝の３つの木版画連

作三大書物を刊行致しました。又、同年小受難伝も出

版しております。�5�3年の42歳には三大版画の内の《騎

士と死と悪魔》を制作し�5�4年の43歳には三大版画の二

つの《書斎のヒエロニムス》《メレンコリアⅠ》を制作

致しました。この頃銅版画の技術が極致に達しました。

�528年57歳で死去致しております。

　デューラーの銅版画はエッチングも数点ありますが、

ほとんどがエングレービングで制作されております。こ

のエングレービングは職場例会の�0月�8日の会長挨拶に

もお話しましたが習得には大変難しい技術であります。

それゆえ現在でもこの技術を使って版画を制作する方は

非常に少ないです。またデューラーは木版画も大変多く

すばらしい作品を残しております。デューラーの作品は

キリスト教に関するものが多く、特に聖書に基づくもの

が多く制作されております。聖母マリアに関するものは

かなりの数に上ります。

　このような滅多に見ることが出来ない作品のそろった

展覧会であります。是非東京へ行かれたら見ていただ

きたいと思います。又、行かれるときにはルーペをお持

ちいただくことをお勧め致します。観覧者が少ないので

ゆっくりと見ることが出来ますし、ルーペがあれば、よ

りエングレービングのすばらしさを知ることが出来ると

思います。

　本日は名古屋ボストン美術館の館長馬場様に卓話をお

願いしておりますが、名古屋ボストン美術館もボストン

美術館所有のデューラー版画展を、2003年��月22日から

2004年３月２日まで開催されていました。大変すばらし

い展覧会でありましたが、やっぱり観覧者は非常に少な

かったのが残念です。現在、名古屋ボストン美術館は浮

世絵の展覧会が開催されておりますが貴重な作品も展示

されておりますので、こちらのほうも是非ご覧ください。

５）��月20、2�日地区大会がウェスティンナゴヤ

キャッスルで開催され多くのメンバーにご参加い

ただきました。又ホストクラブあまRCよりお礼

状もまいっております。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後事務局にて第６回理事会を行い

ますので関係の皆様よろしくお願い致します。

委 員 会 報 告

◦雑誌委員会

１）雑誌委員会よりロータリーの友の記事の紹介を

させていただきます。�2月は家族月間ということ

で、もちろん特集は“絆”と題して組れており

「私の家族」「ロータリー家族を楽しもう」という

記事が掲載されております。また縦組み目次では、

�4ページ～ �6ページに言いたい聞きたいという

ことで４つの記事が載っております。ロータリー

にロータリーの友に対して疑問・質問・意見など

お有りの方も、是非投稿していただきたいと思い

ます。よろしくお願いします。

会 長 あ い さ つ

デューラー版画・素描展
太田宗一郎

　東京へ用事があって行ったついで

に、上野の国立西洋美術館で行われ

ているデューラー版画・素描展に

行ってきました。

　この展覧会は�0月26日から来年の

１月�6日まで開催されております。

この展覧会はメルボルン国立ヴィク

トリア美術館所蔵作品を中心に西洋美術館所蔵の作品も

含めて、�60点ほどの作品が展示されております。展覧

会としては版画と素描という白と黒の世界であり派手さ

はありませんが、版画の本当の面白さを知ることが出来

る展覧会と思います。私には素描に関してはもっと良い

作品が来ていることを望んでおりましたが、その面では
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卓 話

名古屋ボストン美術館の目指すもの

名古屋ボストン美術館

館長　馬場　駿吉 様

　名古屋ボストン美術館は米国・ボ

ストン美術館の姉妹館として�999年

４月、名古屋市の金山総合駅南口隣

接ビル内に開館致しました。主な目

的はボストン美術館の豊富な所蔵名

品を紹介、展示することにあります。

昨年４月には開館�0周年を迎え、そ

の記念展としてゴーギャン展を開催し、�5万人を超える

観客をお迎えすることが出来ました。

　当美術館は愛知県、名古屋市と名古屋商工会議所加盟

の企業からの出資による財団法人名古屋国際芸術文化交

流財団によって運営されております。私が館長を拝命し

てからすでに４年を過ぎましたが、お蔭様で現在、大変

順調に展覧会の実績を重ね、新しい試みも着実に実現し

つつあります。最近とくに力を入れておりますのは、地

元の要望をボストン側へ届けるための企画展検討委員会

の活溌化、当館独自の展示が可能な５階ギャラリーでの

この地域に根ざした作家の作品やコレクターの所蔵品の

紹介、障害者の鑑賞機会の促進、学校法人賛助会制度に

よる学生の入場無料化（以前より小・中学生以下は無料）

などですが、その効果が次第に明らかになって来ました。

これからはさらに若い美術家たちの真の意味の国際交流

がさかんになるよう努力したいと考えております。その

一環として、近日、ボストン美術館付属美術大学と愛知

県下の芸術大学の学生、教員同士の提携交流の仲立ちを

させていただくことになりました。米国ボストン美術館

はこのほど大規模な新館の増築工事が完了し、その披露

式典が華々しく開催されそれに出席して参りました。建

国以来、現代までのアメリカ美術を展示するギャラリー

を中心とする建物ですが、それに伴って現代美術の展示

にも力を入れ始めました。今後、当館の展覧会にもその

反映がみられることになるのも楽しみです。これからも

皆様に親しまれる文化的な拠点としての役割りを果たす

よう注力してゆきたいと念願しております。

第 ６ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．�2・１月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．クリスマス家族会について

	 〈親睦活動委員長〉

３．新年例会並びに合同懇親会について

	 〈幹　事〉

４．第��回そろばんフェスティバル後援について

	 〈職業奉仕委員長〉

５．ライラセミナー参加について

	 〈新世代委員長〉

６．青少年交換学生費用について

	 〈新世代委員長〉

７．IMのクラブ発表者について

	 〈幹　事〉

８．中部経済新聞社年賀広告について

	 〈幹　事〉

９．出席規定適用免除の申請について

	 〈幹　事〉

�0．その他

11月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成22年��月23日㈫

於：葵カントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 天野　櫻子	 86	 5	 8�

	 ２　位	 塚本　幸夫	 93	 �0	 83

	 ３　位	 盛田　豊一	 89	 5	 84

	 Ｂ　Ｂ	 下谷　敏朗	 �20	 �4	 �06


